

# "Was ist uns heilig?" Bußgang von Westerhausen nach Süchterscheid

---

*Von Susanne Lackmann*

12. April 2023, 20:24





Die leitende Frage dieses Bußgangs, der jährlich in der Fastenzeit stattfindet, war dabei „Was ist uns heilig?“

Ausgehend von der Betrachtung des diesjährigen Misereor Hungertuches ging es in den Impulsen um die Beachtung und Bewahrung der Schöpfung um Bekämpfung von Armut und Ungleichbehandlung von Frauen.

Der Bußgang endete nach gut zweieinhalb Stunden Wegstrecke mit einem Wortgottesdienst in der Süchtenscheider Heilig-Kreuz Wallfahrtskirche.

Alle Teilnehmenden wurden zugleich zu Mitwirkenden indem die Abschnitte des Lazarus-Evangeliums aber auch Fürbitten und Aussagen von Frauen aus Madagaskar abwechselnd lasen.

Das Lazarus-Evangelium und die Berichte der Frauen aus Madagaskar gaben einen Vorgeschmack auf Ostern: Wir können zum Leben auferstehen und gegen Widerstände Neues schaffen. Wir tragen Verantwortung für das menschliche Zusammenleben und die gemeinsame Zukunft in der Einen Welt.